

# Glasklare Stimme beeindruckte

## KULTUR Sänger Heiko Ahrend trat im Fehntjer Forum auf

VON ANDREAS UNTERBERG

**WESTRHAUDERFEHN** - Auf Einladung der Volksbank Westrhauderfehn ist der Sänger und Liederschreiber Heiko Ahrend am Wochenende im Fehntjer Forum aufgetreten. Ahrend, der José Carreras schon bei „Wetten, dass...?“ begleitete, im Johnny-Cash-Musical mitmachte und Begleitmusiker für Otto Groote, Jan Cornelius und Jonny Hill war, versprach „Poesie, Musik & Lieder für einen Winterabend“ in seinem Programm.

Während seines Auftritts fanden Schlager genauso Platz wie Evergreens von Frank Sinatra und Dean Mar-



Heiko Ahrend überzeugte mit seinem Programm im Fehntjer Forum. BILD: UNTERBERG

tin oder auch Popsongs von Elton John und Stevie Wonder. „If you could read my

mind“ von Gordon Lightfoot, „Memphis Tennessee“ von Chuck Berry oder auch „Octopus's Garden“ von den Beatles wurden von Ahrend gesungen.

Er machte sich die Lieder in seinem Auftritt mit seinem ganz eigenen Bluegrass-Sound zu eigen, ohne aber das Wesen des Originals zu zerstören. Bluegrass ist eine Art des US-amerikanischen Countrys.

Glasklare Stimme, gradlinige Interpretationen und eine stimmige Liederauswahl machten den Abend zu einem Genuss für die zufriedenen Gäste. Bewirtet wurden die Besucher vom Holter Wienkeller.